



CENTRO CULTURAL ANFITEATRO CORTIJANO

Texto y fotografía, gentileza de:

Centro Cultural Anfiteatro Cortijano

Más información:

www.facebook.com/Anfiteatro-Cortijano-1650755038480535/

El año 2005, producto de la construcción de la Autopista Vespucio Norte y la destrucción de varios metros del Parque de las Rosas, se consigue –mediante la negociación entre la Autopista Vespucio Norte Express y varias agrupaciones sociales de la población El Cortijo, junto a la Junta de Vecinos Unidad n° 30– la construcción del Centro Cultural Anfiteatro Cortijano, en la comuna de Conchalí. Desde entonces, quienes formamos parte de este espacio estamos avanzando en una senda común, donde la apertura social del centro cultural, las decisiones democráticas y el respeto mutuo se transforman en la filosofía principal que cimienta las bases para hacer de este proyecto un verdadero aporte a la cultura y a la ciudadanía.

A lo largo de este periodo, varias agrupaciones han sido parte de nuestro Centro Cultural, constituyéndose así la Agrupación Social y Cultural “Asamblea Popular Cortijana”. La administración, por tanto, recae sobre el conjunto de todas estas agrupaciones y se sustenta en principios como la democracia, el respeto, la tolerancia, la solidaridad, la horizontalidad, la autogestión, entre otros. Algunas de las agrupaciones que han sido parte son: Bío Circus, Circunloquio, Pulso Urbano, Agrupación social, cultural y deportiva Chetor, Junta de Vecinos Unidad n° 30, entre otros. Sin embargo, nuestras puertas siempre están abiertas para todos quienes quieran llevar a cabo algún proyecto social y/o cultural.

El Centro Cultural Anfiteatro Cortijano trabaja activamente con la comunidad y para la comunidad de la población El Cortijo, y extiende su trabajo a todos los sectores de Conchalí, las comunas aledañas y al público en general que quiera sumarse a colaborar, aprender y/o enseñar.

Nuestro espacio nace de la necesidad de tener un lugar físico donde reunirse, organizarse y entregar arte, cultura y educación popular. Gran parte de los miembros de la Asamblea Cortijana son nacidos y criados en la población El Cortijo, conociendo su historia e identidad. Nuestro quehacer cotidiano se cimienta en base a valores diferentes a otros centros culturales, gracias al voluntariado de sus integrantes. Asimismo, no llegamos a intervenir un territorio ajeno y desconocido, sino que lo construimos como vecinos, con nuestra gente. Además, los beneficiarios de nuestros talleres gratuitos y actividades no son considerados usuarios ni clientes, sino agentes activos de sus procesos de crecimiento y aprendizaje.

Nuestro trabajo en Conchalí es altamente valorado por la comunidad, así como por instituciones educacionales del sector, ya que durante nuestros 11 años de existencia hemos llegado a ser uno de los pocos centros culturales activos en la zona norte, colaborando día a día con el mejoramiento de la calidad de vida de nuestros vecinos, así como en el fortalecimiento de la comunidad y su identidad local.

Pretendemos transformarnos en una escuela popular consolidada, que opere de forma profesional y que pueda ofrecer una diversidad de talleres y panoramas culturales de manera regular. Paralelo a este proceso, trabajaremos en la gestión de los recursos que permitan plasmar los objetivos antes señalados y que, a su vez, permitan mejorar la infraestructura del recinto, con la finalidad de ofrecer un trabajo de mayor calidad.